



おめでとうございます

第40回「WE LOVE トンボ」絵画コンクールで

文部科学大臣賞を受賞されました

井村 達生さん

全国の中高生を対象に行われた第40回「WE LOVE トンボ」絵画コンクールで湖南市立水戸小学校6年生の井村達生さんが「夢を見るヤゴ」というタイトルの作品を描かれ、小学6年生の部において文部科学大臣賞を受賞されました。

受賞に対して井村さんは、「初めは嬉しいと言う気持ちだけでしたが、家族や友達、地域の人まで『おめでとう』と喜んでくれて、だんだん本当に嬉しくなりました。作品を描くときは、チョウトンボの羽の色にいろんな色を使ってみたり、ギンヤンマの羽が羽ばたいてるように描くのを工夫しました。トンボの絵は夏休みの間にコツコツ何週間もかけて描いたのですが、今後は、また長い休みの時に新しい絵に挑戦しようと思います。」と語られました。



▲井村達生さん



▲「夢を見るヤゴ」
「WE LOVE トンボ」絵画コンクール

「湖南市二十歳のつどい」が開催されました！

1月11日に「湖南市二十歳のつどい」が市民学習交流センター（サンヒルズ甲西）で開催されました。式典には市内の二十歳の皆さん（378人）が参加されました。

二十歳代表の笹部修平さんは、「振り返れば、これまでの歩みの中で、思い通りにならないことや、壁にぶつかることが多くありました。それでも、支えてくれる人がいて、励まし合える仲間がいたからこそ、乗り越えることができました。今日、こうして仲間と共に集い、この場に立てていること自体が、何よりの幸せだと感じています。私たちは未熟ではありますが、これからは一人の大人として、責任を持って行動し、自分らしく成長していきます。そして、これまでお世話になった方々から、いつか『立派になった』と言っていただけるような存在をめざして、歩んでまいります。感謝の気持ちを胸に、これから的人生を大切に生きていくことをここに誓います。」と語られました。

式典後は二十歳のつどい実行委員の皆さんが企画したビンゴ大会などが行われ、盛り上がっていました。



▲誓いの言葉を述べる笹部修平さん(右)



▲実行委員企画(ビンゴ大会)の様子

令和7年度滋賀県民スポーツ大会優勝おめでとうございます

テニス競技(一般の部)

男子の部



ビーチボール競技(一般の部)

男子40歳以上の部

女子40歳以上の部

女子60歳以上の部

バレー ボール競技(一般の部)

女子の部



アーチェリー競技

1部女子の部 田中柚葵さん

2部男子の部 井上晃碧さん

4部女子の部 小川愛優さん



▲園児が作った年賀状



▲協定式の様子



▲(左)日本精工株式会社(女性ソフトボール部ブレイブベアリーズ)代表 村山俊之さん

日本精工株式会社 女子ソフトボール部ブレイブベアリーズ様
とパートナーシップ協定を締結しました

12月24日に日本精工株式会社(女子ソフトボール部ブレイブベアリーズ)と本市にて、スポーツ振興に関する「日本精工株式会社(女子ソフトボール部ブレイブベアリーズ)・湖南市パートナーシップ協定」を締結しました。協定式にはブレイブベアリーズの選手だけでなく、湖南市立日枝中学校のソフトボール部の生徒たちも参加しました。ソフトボール部の生徒たちから選手への質問タイムでは選手自身の体験や経験を交えながらさまざまな質問に快く応じ、笑顔溢れる素晴らしい協定式となりました。